

- très souvent les cellules étudiantes ont découvert là une nouvelle pratique, des milieux de travail permettant d'échapper au cadre universitaire? Des militants étudiants se sont révélés de bons agitateurs ouvriers, soit dans les meetings soit lors des distributions aux portes des boîtes. MAIS en revanche peu d'étudiants ont été associés à la campagne alors qu'il était encore possible de le faire. De même pour les camarades lycéens. (10 fois plus de monde demandait à préparer avec nous la campagne)
- "la lutte continue" n'a pas été toujours distribuée ce qui a été une négligence coupable. Un certain gachis de matériel a été fait ainsi en affiches, en tracts, etc.. Le rôle d'une permanence centrale n'a pas été bien compris : tous les renseignements auraient dû être notés, concentrés, échangés, les camarades auraient dû passer régulièrement s'informer, se répartir les tâches. La souscription, bien partie, s'est arrêtée bien vite et en tout cas n'a pas donné les résultats escomptés. La vente de "rouge" n'a pas non plus connu une augmentation et une rentrée d'argent proportionnelle à l'audience - ce que nous valait la campagne.
- la vie des cellules n'a pas toujours été excellente : la discussion politique ayant été estompée pour un activisme débordant. C'est peut-être là le point principal, qui s'est révélé le plus faible sinon INEXISTANT dans l'organisation: LE BUREAU DE CELLULE. capable de contrôler et de répartir les tâches, et surtout d'animer politiquement la cellule

CECI DIT : nous avons tenu tant bien que mal 15 meetings

	distribué 100 000 tracts	suffrages exprimés
	collé 8000 affiches	51 164

PCF 10973

22 MAI : ROUEN + 1500 personnes 598 VOIX (1,17 %) PSU 1922

23 mai : SOTTEVILLE 30 à 35 personnes 6 à 7 étrangères à l'organisation
 (2 PSU, 2 vieux, 1 couple jeune, 2 flics)
 rentabilité nulle pour une propagande bien faite
 par tracts et par affiches

voix : 164

24 mai : ELBEUF

environ 70 personnes sont passées
 20 P.C.F. et C.G.T. (renault)
 le reste : ouvriers, 2 profs 1 petit artisan
 35 personnes étrangères à l'organisation
 discussion longue un peu floue.
 "notre programme ? c'est du vent ? "

contacts avec un délégué CGT de Rhône Poulenc nom et adresse
 avec deux étudiants du coin avec les 2 profs
 avec trois à quatre ouvriers (menuisier, AZOLACQ, CIPEL-elbeuf)
 et KLEBER-COLOMBES)

un cercle rouge régulier se tiendra maintenant sur Elbeuf
 avec au départ 15 contacts pris avant et pendant la campagne
 Le travail sur cette ville sera complémentaire de celui sur
 Cléon et doit permettre rapidement un développement ouvrier.
 nombre de petites entreprises existent, qui vont licencier.

voix : 67 à elbeuf
 44 à caudebec-les-elbeuf
 15 à Cléon (= 2%)
 71 voix autour de cléon.

dans le canton d'elbeuf
 197 voix